

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 29. Februar 2012

Tag der offenen Tür in der Musikschule Mühlheim

Am vergangenen Samstag fand in der Musikschule Mühlheim ein Tag der offenen Tür statt. Die Schülerinnen und Schüler zeigten bei den Minikonzerten ihr Können auf verschiedenen Instrumenten. Viele interessierten Musikfreunde waren gekommen, um sich über das Angebot der Einrichtung zu informieren. Nach den Konzerten konnten die Kinder, Jugendliche und Erwachsenen Instrumente ausprobieren und Gespräche mit den Fachdozenten führen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de